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Ata da Sessão Ordinária nº 1523 da 20ª Sessão legislativa da Câmara Municipal de Iguaba Grande, Estado 

do Rio de Janeiro, realizada em 18 de Agosto de 2016. 

Aos dezoito dias do mês de agosto de dois mil e dezesseis, às dezessete horas, neste plenário Ormindo 

Barreto da Costa “Caboclinho”, sito a Rodovia Amaral Peixoto, Km 102, Cidade Nova, Iguaba Grande, 

Estado do Rio de Janeiro, presidida por Paulo Cesar Rito, ocupando a 1ª Secretaria o vereador Bruno de 

Oliveira e a 2ª Secretaria vereador Alessandro Grimauth. Havendo número legal de Edis presentes declarou-

se aberta a presente Sessão Ordinária. Para abertura dos trabalhos a presidência convidou o Vereador 

Marcelo de Oliveira a fazer a tradicional leitura bíblica, sendo esta: Salmo 61. Leitura das matérias do 

Expediente: Processo Administrativo n° 17/2016 do Ver. Lourenço Ramalho; Processo Administrativo 

n° 044/2016 do Ver. Vitor Medeiros; Processo Administrativo n° 37 2016  de autoria do Ver. Vantoil 

Martins; Processo Administrativo n° 27 2016  de autoria do Ver. Miqueias Gomes; Processo 

Administrativo n° 60 2016 de autoria do Ver. Leandro Coutinho; Requerimento Legislativo nº 58  

2016 de autoria do Ver. Miqueias Gomes. 

Passamos a Chamada Regimental que confirmou a presença dos edis que responderam, com ausências 

justificada dos vereadores Vantoil Martins, Miqueias Gomes, Leandro Coutinho e Lourenço Ramalho. Foi 

consignada a presença do Ver. Vitor Medeiros.   

Passamos para a fase de Explicações Pessoais: O vereador Marcelo de Oliveira assumiu a tribuna 

comentando fatos sobre a campanha eleitoral que começou no último dia 16. O edil comentou ainda 

denúncias à respeito de propaganda extemporânea. Prosseguindo o edil comentou o lema da sua coligação e 

também as necessidades da população que busca os políticos para solucionarem os problemas porque elas 

pagam impostos e querem ser atendidos. O vereador Nilson Amorim assumiu a tribuna, em seu discurso 

comentou a missão do vereador em uma cidade e afirmou que a cidade está largada. O edil falou ainda sobre 

dificuldades em relação ao uso dos carros da Câmara. O edil tratou ainda os temas Previg, Saúde e Obras. 

Nada mais havendo a tratar, a presidência declarou encerrada a presente Sessão convocando os nobres pares 

para a próxima Sessão Ordinária, a realizar-se em 23 de Agosto do corrente ano, neste mesmo plenário. Para 

constar, eu, Karla Kamila Vidal, Oficial de Atas ad hoc da Câmara Municipal de Iguaba Grande, lavrei a 

presente Ata, a qual vai assinada depois de lida e aprovada pela Presidência, Secretários presentes e por esta 

Oficial de Atas. 

 

 

 

 

 

 

    

 Sala das Sessões, 18 de Agosto de 2016. 

 

 

 


